

# 天馬の記

岡部耕大

97

ぐちへに返しい。

東京に遊びに来ていた射手園さんを、我が家の中食事に誘つたことがある。長男大吾も次男源紀も駆けつけてくれた。約束の時間が過ぎても、射手園さんはなかなかやつて来ない。土曜開

迷惑を掛けているらしい。人がいいから、あつちどもこつちにも約束をしてしまつ。そして、につちもさつちもいかなくなれる。「あいつに言つてもしようがない」。しかし、だれもが悪くは言わない。人柄なのである。許せないが許している。そんな

ろにくつづいていた。時間の関係で昼食を抜くこともあった。由ちゃんは決して「おなかがすいた」とは言わなかつた。そういうしつけなのかと考えたが、それでもないらしい。

わたしは義母の病室へは入らなかつた。由ちゃんとちと廊下

かつた。すべては理解しあつた  
やうな感がした。

# 知覧娘は我慢強い

我慢強いのは知覧娘の特徴らしい。家内もそんな娘だった、

の一日市でりんごを売っていたのには驚いた。「青森の人じゃつど」。建築業の射手園武也さんが教えてくれた。イテゾノと読む。知覧の家の古民家再生をしてくれたのがこの人である。塗木博人さんの紹介であつた。この人は時間にはルーズであつた。知覧には薩摩藩の出城があつたそうである。その跡は怖い

ながらやつて來た。屈託がないのである。わたしも文句を言ふのを諦めた。

人間はどこかの世界にもいる。  
射手園さんは車でいろいろ  
な土地を案内してもらつた。  
田湖、指宿、霧島、桜島。養  
が入院をしていた指宿の病院  
も連れて行ってもらつた。娘  
由<sup>ゆ</sup>ちゃんは父親つ子で、いつ  
ちよこちよこと射手園さん

で待っていた。家内は病室で長  
いろ  
池 母義院に後  
話をしていた。由ちゃんは、退  
屈していただろうに、にこにこ  
と笑っているだけであった。病  
室から義母がのぞいた。わたし  
を見ると満足したようにななず  
いていた。わたしは笑って会報  
をしただけであつた。それでよ

と亡くなつた義母の妹の叔母さんから聞いたことがあつた。由ちゃんが薩南工業高校時代、薩南工業高校から講演を依頼されたことがある。PTA会長が射手園さんだった。なんだか、知覧に根付いたようで涙が流れた。

覽に根付いたようで涙が流れ  
た。  
(松浦市出身)

(松浦市出身)